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令和４年８月平戸市教育委員会定例会議事録 

 

日  時 令和４年８月 23 日(火) 午後１時 30 分開会 午後３時 15 分閉会 

場  所 教育委員会応接室 

出席委員 
岡康則委員、氏田裕也委員、田中まきこ委員 

松永靖教育長 

出 席 者 
鴨川教育次長、市瀨学校教育課参事監、田中教育総務課長 

赤木生涯学習課長、今村文化交流課長 

 

委員名 質疑等 

 

教育次長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

（日程第１ 開会） 

ただ今から、令和４年８月平戸市教育委員会定例会を開催させていただ

きます。 

それでは、平戸市教育委員会会議規則の規定により、教育長が議長とし

て会議の進行をよろしくお願いいたします。 

 

皆さまこんにちは。 

午前中の総合教育会議はいかがだったでしょうか。本日の話し合いは、

まだスタートであり、これから、学校関係者、体育協会などが集まり、平

戸市の進むべき道を模索していかねばと思っています。 

さて、本日の定例会は、９月議会の議案に係わることと、教育委員会の

自己点検・評価報告書について、提案をしながら検討していきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、日程に従い議事を進行します。 

 

（日程第２ 議事録署名委員の指名について） 

日程第２ 議事録署名委員の指名についてですが、平戸市教育委員会会

議規則第 16 条第２項の規定に基づき、８月定例会の議事録署名委員に氏田

委員、田中委員を指名いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（日程第３ 議事録の承認について） 

日程第３ 議事録の承認につきましては、７月定例会の議事録について

事前に送付しておりましたので、ご確認いただいていると思います。何か

ご不明な点等ございませんか。 

異議がございませんので、７月定例会の議事録については、承認するこ

とといたします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

 

委員 

 

 

生涯学習

（日程第４ 教育長の報告について） 

 次に、日程第４ 教育長報告です。 

主なものについて報告します。７月 23、24 日県中学校総合体育大会を視

察しました。28 日、29 日はイングリッシュキャンプを１泊２日の計画から

デイキャンプに変更し、小学生が 30 名、中学生が 22 名参加しました。 

８月４日、ふるさとプロジェクト会議を開催し、市の施策等に対して南

部中学校と田平中学校の２校からの提案について、市長と意見交換を行い

ました。提案で終わるのではなく、自分たちにできることについても意見

を出し合う有意義な時間でした。 

今後の予定ですが、９月５日から９月市議会定例会が開会します。ほか、

学校訪問を予定しています。以上、報告させていただきます。 

 

 （日程第５ 議事） 

 日程第５ 議事に入ります。 

議案第 23 号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申出につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

 議案第 23 号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申出につい

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）

第 29 条の規定により、議会の議決を経るべき事件の議案について、市長か

ら意見を求められたことに伴い、平戸市教育長に対する事務委任規則第２

条第９号の規定による意見を申し出るものです。 

 以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

補正予算が７事業の予定でしたが、後から追加した５事業はなぜ追加す

るようになったのですか。 

 

前年度からの繰越金が確定し、財源が確保できたことから、実施計画の

中で今後予定していた老朽化している施設や設備について、補修経費など

を補正するようになったものです。ただし、補正額など最終調整を企画財

政課と協議中ですので、確定したものを次回定例会において、報告させて

いただきたいと思います。 

 

総合運動公園多目的グラウンドの芝整地とは、どういった内容になるの

ですか。 

 

グラウンドのトラックの境界である芝とクレーの部分に段差ができてお
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課長 

 

次長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習

課長 

り、それを解消するために改修を実施する予定です。 

 

段差は、芝とクレーの境界部分であり、フィールド競技には影響ありま

せんが、この段差が、けがの危険性やソフトボールなどに支障があるため

行うものです。 

 

それでは、議案第 23 号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申

出について、原案のとおり承認いたします。 

 

議案第 24 号 令和３年度平戸市教育委員会の自己点検・評価報告書につ

いて、事務局の説明を求めます。 

 

 議案第 24 号 令和３年度平戸市教育委員会の自己点検・評価報告書につ

いて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26 条の規定に基づき、

令和３年度平戸市教育委員会の自己点検・評価報告書を令和４年９月平戸

市議会定例会に提出したいので、平戸市教育長に対する事務委任規則第４

条の規定に基づき、教育委員会の議決を求めるものです。 

 以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

指標のひとつである児童生徒や保護者に対する情報モラル教育の実施率

が、基準値と比較してもかなり低い数値になっていますが、どうしてでし

ょうか。 

 

学校教育課長に確認したところ、情報モラルの指導は、児童生徒につい

ては、全校で実施したところですが、新型コロナウイルス感染症の拡大の

影響により、メディア安全指導員等を活用した親子での研修会が減少した

ということで、今回は低い数値になっています。 

 

それでは、議案第 24 号 令和３年度平戸市教育委員会の自己点検・評価

報告書について、原案のとおり承認いたします。 

 

（日程第６ その他） 

 次に、日程第６ その他の１のその他の報告に移ります。 

 (1) 共催・後援等について、事務局の説明を求めます。 

 

生涯学習課所管の共催１件、後援１件について、ご説明させていただき

ます。 



令和４年８月定例会 

 - 4 -

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

 

 

学校教育

課参事監 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化交流

課長 

 以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

それでは、共催依頼１件、後援依頼１件について、全て承認といたしま

す。 

 

次に、(2) 各課長報告について、教育総務課から順番に説明をお願い

します。 

 

実績報告です。７月 22 日令和５年度の学校予算について協議する学校予

算委員会が開催されました。８月９日安全衛生委員会に出席し、職場環境

の安全パトロールを行いました。その他、市ＤＸ検討委員会、市ゼロカー

ボンシティひらど推進本部作業部会など各種会議に出席しました。 

今後の予定ですが、８月 26 日拡大学校予算委員会が開催されます。９月

10 日小中学校ＰＴＡ会長研修会に出席する予定です。以上です。 

 

まず、実績報告です。７月 25 日市ＩＣＴ研修会を午前が専門的な内容で、

午後は基礎的な内容で行いました。30 日管理職選考一次試験が県教育セン

ターで実施されています。 

８月 17、18 日就学相談を開催し、４名の相談があっています。 

今後の予定ですが、８月 24 日県教員採用２次試験の面接指導を行いま

す。25 日市教育講演会を開催します。９月 14 日から学校訪問を行う予定

です。また、９月７日から各校小中学校修学旅行が予定されています。以

上です。 

 

まず、実績報告です。７月 22 日全国大会に出場する相撲競技選手による

市長表敬訪問がありました。調べる学習サポート講座を両図書館で行い、

夏休みの宿題などをサポートしました。30日７周年図書館まつりを開催し、

各種イベントを実施しました。 

８月９日平戸小学校と山田小学校を訪問し小学校平和学習を行いまし

た。同日、津吉小学校区の通学合宿実行委員会を開催しました。17 日全国

大会に出場した野球選手による市長表敬訪問がありました。 

今後の予定ですが、８月 27 日ひらど市民大学の開講式で、学長である市

長講演を予定しています。９月４日市民体育祭総合開会式を開催します。

以上です。 

 

まず、実績報告です。７月 22 日駐長崎中国総領事が表敬訪問されました。

29 日国際交流員退任式を行いました。 
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教育長 

 

 

委員 

 

 

生涯学習

課長 

委員 

 

生涯学習

課長 

委員 

 

教育総務

課長 

 

 

教育次長 

 

 

 

委員 

 

 

 

学校教育

課参事監 

 

 

 

教育長 

 

教育次長 

 

８月 14、15 日大島の須古踊り、ジャンガラ、流儀が、18 日は平戸ジャ

ンガラ、舘浦須古踊りなど、それぞれ伝統芸能が披露されました。20 日平

戸学講座「1622 年カミロ神父の殉教と中江の島」を開催しました。 

今後の予定ですが、９月 24 日新たな国際交流員が就任します。以上です。 

 

報告が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があればお願

いいたします。 

 

 10月に予定されているツーデーウォークの田平コースは一つに変更にな

ったのですか。 

 

 その通りです。 

 

 ひらど市民大学の閉講式はいつの予定でしょうか。 

 

通常講座の７回目の２月９日の予定です。 

 

市ＤＸ検討委員会とはどのような会議ですか。 

 

情報通信技術の急速な進展や国のデジタル化の動きに伴い、デジタル

トランスフォーメーション（ＤＸ）を進めるもので、現在、平戸市ＤＸ

推進計画策定に向け協議しているところです。 

 

業務の効率化や市民の利便性の向上のため、デジタル技術を活用して

社会変革を進めるもので、行政手続きのオンライン化などを検討してい

ます。 

 

提案なのですが、現在、学校だよりはプリントで各家庭に配布されて

いると思いますが、将来的に子どもが持ち帰っているタブレットに入れ

て活用できないものでしょうか。 

 

現在は、学校だよりはプリントで配布しており、保護者あての連絡事

項などはスマートフォンを活用しています。将来的にタブレットの活用

も可能なものと思いますが、現在は子どもの学習に限って活用している

ところです。 

 

続きまして、(3)教育次長報告をお願いします。 

 

令和４年９月市議会定例会についてご報告いたします。 

９月市議会定例会は、９月５日（月）に開会予定でありまして、教育委
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教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育次長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

員会関係の議案といたしましては、先ほど議案第 23 号及び第 24 号でご審

議いただきました２件に、令和３年度平戸市一般会計決算認定議案を加え

ました３件であります。 

決算認定議案の審査日程については、定例会閉会後の審査となる予定で

ありますので、現在のところ審査日程等は未定となっております。 

以上です。 

 

報告が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があればお願

いいたします。 

 

(4)その他について、何か委員の皆様からありますか。 

 

次に、次回の教育委員会定例会の日程等について、事務局から説明をお

願いします。 

 

事務局としましては、次回定例会を９月 26 日（月）午前９時 30 分から

教育委員会応接室において開催したいと考えています。 

 

それでは、次回定例会は、９月26日（月）午前９時30分から教育委員会

応接室において、開催するということで決定いたします。 

 

（日程第７ 閉会） 

以上すべての協議が終了しました。 

以上をもちまして、令和４年８月教育委員会定例会を終了いたします。 

皆様お疲れ様でした。 

 

 

午後３時 15 分 閉会 

 

令和４年８月 23 日 

 

議事録署名人 

署名人  委員            

署名人  委員            

議事録調製職員 

 


